

WESTBORO LOCAL AREA PARKING STUDY

ÉTUDE SUR LE STATIONNEMENT LOCAL À WESTBORO

COMMITTEE RECOMMENDATIONS

That Council

- 1. Receive the Westboro Local Area Parking Study; and**
- 2. Direct staff to review the feasibility and impacts of developing a city-wide policy to permit signage in the public right-of-way to privately owned off-street parking lots and structures, and report back to the Transportation Committee.**

RECOMMANDATIONS DU COMITÉ

Que le Conseil :

- 1. Reçoive l'étude sur le stationnement local à Westboro; et**
- 2. Demande au personnel d'étudier la faisabilité et l'incidence de l'élaboration d'une politique à l'échelle de la ville visant à autoriser la signalisation sur les emprises publiques des parcs privés de stationnement hors-rue en surface et à étages et d'en faire état au Comité des transports.**

DOCUMENTATION / DOCUMENTATION

- 1. Deputy City Manager's report, City Operations dated 30 January 2013 (ACS2013-COS-PWS-0002)
Rapport du Directeur municipal adjoint, Opérations municipales daté du 30 janvier 2013 (ACS2013-COSI-PWS-0002)**

BACKGROUND

The **TRANSPORTATION COMMITTEE** met on **6 FEBRUARY 2013** and submits the item contained in this report for the information and/or approval of Council at its next regular meeting.

HISTORIQUE

Le **COMITÉ DES TRANSPORTS** s'est réuni le **6 FÉVRIER 2013** et soumet l'article du présent rapport au Conseil municipal pour information et / ou approbation lors de sa prochaine réunion ordinaire.